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ネッツトヨタ⻄那須野店
メンバー
・⼩森優太
・伊藤陸翔
・須合佑太



2023年11月8日～10日実施

個人テーマ

店員さんを見て、どのよう

に対応しているかを知る

店員さんは車を欲しいと思ってもらえるよ

うに、車の便利なところ、いいところを紹

介しているということを学びました。

車を「買ってもらう」のではなく、「欲し

い」と思ってもらうことが分かりました。

・掃除（店内）、落ち葉集め

・整備場の見学

・窓口での作業（飲んだ飲み物の回収）

・クリスマスの飾り付け

・ＶＲの運転体験

活動内容

ネッツトヨタ西那須野店について

毎朝行う店内外の清掃を頑張った。お客さんがお店に来たときに最初に見るところだからこそきれいに清掃しまし

た。

窓口で仕事をしている時に、お店の店内マップがパソコンに表示されていました。それは、どのお客さんがどこに

座っているか、そして誰が対応しているかが表示されていました。お客さんのために、そこまでされていることが

分かりました。

感想、振り返り

ネッツトヨタ⻄那須野�
小森優太

トヨタの車の販売、中古車の

販売、車の整備



個人テーマと

設定理由

2023年12月21日発行

マイ・チャレンジ中の個人テーマは社会の楽しさや

苦労を学ぶことでした。その理由は、社会に出て楽

しいのか、苦労はないのか気になったからです。

自分は色々なことに積極的に取り組むことができ

たので良かったと思いました。改善したいところ

は挨拶の声が小さかったのでここを改善していき

たいです。

自分の長所と改善したいところ

感想、振り返り

マイチャレ

活動内容
特別養護老人ホーム栃の実荘

では、ご老人の話し相手や車

いす体験などをさせてもらい

ました。

ネッツトヨタ西那須野店では

車の洗車やVR体験などをさせ

もらいました。

マイチャレンジを通して、多くのことを学びました。⼈との関わり⽅や挨拶などがとても⼤
切なんだと感じました。また、社会に出ると、とても⼤変で苦労することもあるけど、やり
がいがあるのだなと思いました。マイチャレンジを通してもっといろんなことに積極的に取
り組んでいきたいです。                             

伊藤陸翔



2023年11月6日～10日実施

個人テーマ

周りを見て自分から積極

的に行動する

普段とは違う慣れない活動場所だったので雰囲気に

慣れるまでが大変でしたが、事業所の方に優しく接

してもらい、すぐに雰囲気に慣れることができまし

た。　

　いつも学校でも言われているあいさつなどが社

会でも大切だということがわかりました。

挨拶だけではなく周りの人へ気を遣うことが大切

だと思いました。

　利用されている方の悩んでいることや困ってい

ることを聞きに行くなどの学校でも言われている

周りの人への気遣いが大切だということもわかり

ました。

社会に出る上で大切なこと

マイチャレンジの中でわかった自分の長所は誰に

でも優しく自分から話しかけることができること

です。

ネッツトヨタでは多くの方がいらっしゃいます。

そのため沢山の人に自分から話しかけに行かなけ

ればなりません。いらっしゃった方に自分から声

をかけようという意識を持ってマイチャレンジを

することができました。

自分の長所

マイチャレンジを通して、多くのことを学びました。挨拶や人との良い関わり方などの普段の学校で言われてい

ることが大切だとわかりました。そして仕事というものは大変で疲れてしまうものだけど人のためになることが

できることがこのマイチャレンジを通してわかりました。

感想、振り返り

須�佑�

ネッツトヨタ



トヨタカローラ
⻄那須野店

メンバー
�野陽向



積極的に会話する
個⼈テーマ

朝職場に⾏ったとき、⼤きな声の挨拶が聞こえてきまし

た。挨拶など細かいところも⼤切なのだなと思いまし

た。僕が⾏ったトヨタカローラさんでは、⾞もお客さん

も両⽅⼤切にしていることが⼈気の理由と、⾔っていま

した。「与えられたことだけではなく、⾃分でやること

を探すことも⼤切だ」と⾔っていました。⾃分で考えて

⾏動することが⼤切だということがわかりました。

〜 職 業 体 験 〜

この職業体験で僕は積極的に会話
するという目標を立てました。
わからないことなど知らないこと
がたくさんありました。
でも、自分から聞きにいくことで
わからないことなどをなくしてい
きました。　　　　　　　

社会に出る上で大切なこと

感想、振り返り
この職場体験を通して僕は、いつも学校などで行
われている取り組みなどが社会に出ても使われて
いることを知りました。このことから、さらに意
識して生活していきたいです。　　　　　　　　

学んだこと
この職場体験学習で僕は、自分から行
動することや今行っている生活なども
いろいろな部分に繋がっていることを
学びました。　　　

トヨタカローラ⻄那須野店 佐野陽向
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メンバー

 �⽥ 丈
 �﨑�⼀



ホンダカーズ�⽊中

�僕が今回職場体験する場所は、⾃動⾞

販売店と介護施設なので、⼈との関わ

り⽅について、学ぶ機会が多くあるの

で、この⽬標設定にしました。

2323 花﨑新⼀

2 0 2 3 年

1 1 / 6 . 9 . 1 0

朝は、9:30に出勤をして

9:35分頃に朝会、10:00頃から、お⼿

伝いなどを⾏いました。

お⼿伝いでは、洗⾞後の拭き取りや

空気圧の確認、社内の清掃などをしま

した。

活動内容 学んだこと、感じたこと

気付いたこと

お客さんが、⾒えないところも、

きれいに掃除機をかけたり、⽔滴を拭いたり

して、洗⾞前よりもきれいにすることを学び

ました。

敷地内で⾞を運転するので、⾃分が移動する

ときには安全を確認してから、⾏動すること

を学びました。

個⼈テーマ

�「⼈との関わり⽅について学び終

了後にも、しっかりとつなげる」

https://drive.google.com/open?id=1SNrratC2RwHuj-NyvqohRKws1h9FKJ1P&usp=drive_copy


三島中学校
篠田 丈

個人テーマ

⼈前で恥ずかしがらずに
⾏動する

このテーマについて考えたこと

人前で行動するとどうしても恥ずかし
かったりするので、このテーマは自分
自身の課題も含めていると思います。

マイ・チャレンジで学んだこと

僕がマイ・チャレンジで学んだこ
とは、率先して行動することは悪
いことではないということです。

感想
すべての仕事は大変だけれどその仕事を終えたときの
達成感や充実感が得られることがよくわかりました。

今後改善して行きたいところ

もっと沢山の人とコミニュケーシ
ョンを取ることが改善点だと思い

ました。

2023年　11月6日〜10日



林⼯業
メンバー
・増渕蒼
・渡邉奏和



林⼯業

個⼈テーマ個⼈テーマ
事業所の⼈に迷惑をかけず、事業所の⼈に迷惑をかけず、
仕事の⼤変さを知る仕事の⼤変さを知る

事業所の活動内容事業所の活動内容

林⼯業の皆さんはとても話しやすく優しく接
してくれる⽅々でした。それにわからないこ
とがあればすぐに教えてくれました。とても
よい機会でした。ありがとうございました。

増渕蒼



�想

僕はマイチャレンジを�して、仕事の

⼤�さや�しさなどたくさんのことを

�ぶことができました。中��⽣活に

⼀度の⾏事なので、たくさん�ぶこと

ができたし、�⼒で�しむことができ

ました。

��に�る上で⼤切なこと    

    

   

あいさつや�事が⼤切だと思いました。

理由は��を⼤きな声でするとした�も

された�も良い気持ちになるし、��を

きちんとすると、�⼀��も良くなると

思うからです。            

林工業
三島中学校　渡邉奏和

 ⾃�の��

マイチャレンジを�して発⾒

した⾃�の��は、時間を�

って⾏動できるところです。

当たり前のことですが、当た

り前のことができていたのだ

と�じました。お�休�をし

て午�の仕事をするときに

は、５�前に��することが

できました。

働くことの大切さを知る



⽊下雷
古森陽向
宮颯汰

⼭崎産業



マイチャレンジテーマ
働くことの⼤切さを知る
⼈との関わり⽅を学ぶ
普段の⽣活では、体験できな
いことをマイチャレンジを通
して学ぶことができました。
⼀緒に働く⼈とコミニケーシ
ョンを取ったり、⽬上の⼈に
⾔葉遣いを気をつけたり、ど
うやったら上⼿く伝えられる
かが難しかったです。

社会に出るうえで⼤切なこと
社会に出る上で⼤切なことは、⼈間関係を上⼿に築くこと
と、⾔葉や⾏動に気をつけることが⼤事なことだと思いま
す。⼈間関係を上⼿に築くことでコミュニケーションを取っ
たり、時間や⾔動⼀つで相⼿を不快にさせてしまったりする
可能性があるので、⼈間関係を上⼿に築くことと、⾔葉や⾏
動は社会に出るうえで⼤切だと思います。

感想、振り返り�
初めてのマイチャレンジで不安なこともありましたが、実際
に職場体験をしてみて、たくさんのことを学ぶことができま
した。マイチャレンジで学んだことを活かしてこれからの⽣
活にも活かせるように頑張りたいです�

⼭��崎��産��業 11/6〜11/10

宮 颯汰



⼭崎産業栃⽊⼯場
11⽉6⽇~11⽉10⽇

働いた職場「⼭崎産業�栃⽊⼯場」

機械から出された樹脂製品の梱包・最終チ
ェックを、⾏いました。出来⽴てのちりと
りは、とても静電気を帯びいて痛かったで
す

このテーマにした理由は、私がまず働
くということをそんなに、理解してい
なかったからです。職業体験で「働
く」ということを理解できたらいいと
思い、このテーマにしました。

⾃分の個⼈テーマ
「働くとは？」

⼭崎産業は1949年3⽉に⼤阪府⼤阪市に本社を構える全国
に、13カ所ある⼯場です。主に家庭⽤�環境⽤品や阪神甲⼦

園球場のゴミ箱などの、設置⽤品を作っています。

事業所の活動内容

振り返り
⼭崎産業の⼯場の⼈たちはとても優しく接しやすか
ったです。⾊々分かり易く教えてくれて、この事業

所に⾏けてとてもよかったと思います。

古森陽向



丸孝鉄筋⼯業
・星春輝
・橋本和鷹



丸孝鉄筋⼯業

��に�る上で⼤切なこと

2年6組　星春輝

私の個人テーマは「働くことで自信を付ける」です。
私は昔から自信がなかったので、今回のマイ・チャレ
で自信を付けたいと思い、このテーマにしました。

今回マイ・チャレで私は学校生活では学べない大
切なことを学ぶことができました。
この学んだことを将来に活かしていきたいです。

私は今回マイ・チャレで「働くことの楽し
さ」を学びました。社会に出たら、この働く
ことの楽しさを忘れずに働きたいです。

この5日間で活動したことの殆どは「部材
の加工」でした。加工は簡単な作業です
が、建物を立てる基礎となるので1つの間
違いもないようにしないといけません。

活動内�

個�テーマ

�想・�り�り



2 0 3 0 年

1 ⽉ 1 ⽇マイチャレンジ  
丸孝鉄筋⼯業 橋本和鷹

⼀番⼤変だったこと       
一番大変だったのは、階段の組み立て
です。理由は、階段を組み立てるとき
は座ったままの作業で、約２時間ぐら
いそのままの体制だったので腰がとて
も痛くなりました。
会社の方々は、とても大変な作業をし
ているんだなと思いました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⾃分のテーマ
マイチャレンジでの僕のテーマは
【仕事内容を積極的に取り組む】

です、理由は仕事をできるだけ積極
的に取り組んで働いてる人に来ても
らってよかったなと思ってもらいた　
かったからです。　　　　　　　　 

学んだことは、会社では社員同士が協力して仕事
をすることが大切だとわかりました。感じたこと
は、仕事はやはり大変だということです。

振り返り



特集

⻄⼭凌玖

髙澤祐眞

趙⼩涵

KAGOME

カゴメ 那須⼯場

11
2023



NEWSLETTER

住所：栃⽊県那須塩原市⻄富⼭３０�従

業員数：300⼈程度�製造ライン：H-

PET�A-PET�⽸飲料 紙�パック飲料

三交代勤務

ニ ュ ー ス レ タ ー

M I S H I M A � J u n i o r   H i g h � S c h o o l

私はこの体験で社会に出たときには柔

軟性が⼤切になってくると感じた。

⽴場の違いによって使う⾔葉や態度を

変えていくことが社会に出てからの⼤

切なことだと学んだ

基本情報

株式会社カゴメ 那須⼯場

個 ⼈ テ ー マ   社 会 で

必 �要なことを学ぶ

２年１組 ⻄⼭凌玖

2 0 2 3 年

1 2 ⽉
27

感想
思っていたよりも内部が広くなっていて、商品や従業員の安全

を徹底していることがよくわかった。また、物の管理をしっか

りしていて無くしたらすぐわかるような配置になっているのも

すごいなと感じた。





2023年11月6日～10日実施

個人テーマ

礼儀を正しくすること

普段の生活でも先生や地域たちの人

と接するときには、礼儀正しくする

ことが大切です。礼儀正しくするこ

とで第一印象が変わると思い、この

個人テーマにしました。

社会に出る上で大切なこと

マイ・チャレンジを通して、上

下関係や言葉の使い方などを注

意することは大切だと思いまし

た。

自分の長所と短所

マイ・チャレンジを通し気付いた

自分の長所は、時間を守って行動

することです。短所は、みんなの

話し合いのときに、話ができない

ところと、話を聞くときに集中で

きないということです。

マイ・チャレンジを通して、人とのあいさつを大切

にすることが、本当に大切なことであることがわか

りました。

これからの生活の中で、生かしていきたいです。

感想、振り返り

趙 小涵 

カゴメ　      



⽣駒組

メンバー

杉⼭ 隼⼈

中村 逢良



杉 ⼭   隼 ⼈

設定理由は 社会のルールやマナーを

知らなかったので、今回のマイチャレ

ンジで事業所に⾏く機会に知るチャン

スだと思ったのでこのテーマにしまし

た

個⼈テーマ  

2 0 2 3 年

1 1 ⽉ 6 ~ １ ０ ⽇

社会のルールやマナー

三 島 中 学 校

生駒組

社会のルールやマナーを学ぶ

��で⼤切のは、コミュニケーション

で��と�事がどこでも重�だと�わ

った。

そして�告、��、相�「��相」

を「しっかりしなければならない」と

いうことも�わった。

�わったことを�して、どこでもコミ

ュニケーションは必�なんだなと�じ

たのと、しっかり�告したりするのが

⼤事だと�じた。

振り返り まとめ
マイチャレンジを通して 将来への進路などについて、真剣に考えるよい機会となった。
マイチャレンジで学んだルールやマナーを意識して⽣活をしていきたいと思った。 
話すのが苦⼿だけども、積極的に話すように⼼がけることを⽬標にして、これからも頑張
っていきたいと思った。

事業所の説明

総合建築業で建築や⼟⽊⼯事を⾏っている



　普段の学校では、礼儀正しく
友達と話すことなどはしません
が、社会では礼儀正しくするこ
とは当たり前だと考えました。
そして、人と話すことは連絡や
報告だけでなく、コミュニケー
ションをとる意味でもとても大
切なことだと感じました。

　僕はこのマイチャレンジ通して仕事をする大切さや大変さを学びました。
例えば建物を一つ建てるだけでも２〜３年かかるということや、他にも挨拶
が大事だと教わりました。
　僕はこれらの学んだことや教えてもらったことを学校生活でも、そし
てそれ以外でも活かしていきたいです。

感想

中村 逢良

　今回の体験を通して、社会
で通用するために大切なこと
を教えていただきました。例
えば、報告、連絡、相談など
ホウレンソウが思い違いなど
をなくすことができるため、と
ても大切なことだと教わりま
した。

⽣駒組にいって

仕事内容
　今回の体験での仕事内容はまず
事業所ではなく現場に行って、実
際に建設中の体育館や木造の旅館
や中学校の外装工事などを見てき
ました。
他にも建設現場の仮設ハウスにも
入らせてもらいました。

社会に出る上で必要なこと



和泉設計
メンバー 寺本 彪琉



和���

���琉
１ １ ⽉ ６ ⽇ 〜

１ ０ ⽇

三島中学校の体育館を建設す

る時に書いた設計書を⾒せて

もらいました。トイレや広

場、ステージの⼤きさまで細

かく書かれていました。

設計書などを⾒せても

らう

⼯事現場の⾒学

今、作っている建物の⾒学を

させてもらいました。

中は、建設途中でしたが、現

場の⼈たちが、⼀⽣懸命に作

業していました。

感想 私が、この職場体験、マイチャレンジに来られて良かったと思ったことは、
設計事務所の仕事内容を詳しく知ることが出来たことと切り替えがとても
大切だということを実感したことです。
私は、この職業体験を今後に活かしていきたいと思います。


